

Firmado el Protocolo Local contra la Violencia de Género

JUANJO D. PORTALES

A falta de su aprobación por el Pleno del Ayuntamiento, Manzanares ya dispone de un Protocolo Local de Actuación en Casos de Violencia de Género. Este documento, elaborado por consenso entre los distintos agentes implicados en la lucha contra esta lacra, fue rubricado por representantes municipales, sanitarios, educativos y de cuerpos y fuerzas de seguridad. El alcalde, Miguel Ángel Pozas, agradeció la implicación de las distintas instituciones involucradas en su elaboración y firma.

Los objetivos del Protocolo Local de actuación en casos de violencia de género firmado el pasado día 14 en el Ayuntamiento son prestar una atención integral lo más eficaz posible a las víctimas de la violencia doméstica en la localidad de Manzanares; lograr un adecuado y óptimo uso de todos los recursos sociales existentes para evitar que las víctimas no se sientan solas y desamparadas en ningún momento; fijar documentalmente los criterios básicos de coordinación entre todas las instituciones en aras de una total eficacia en la actuación conjunta; y dotar a los agentes implicados de un documento práctico.

Durante el acto de firma del Protocolo, Miguel Ángel Pozas, abogó por combatir las raíces de todo tipo de violencia y dijo que la aplicación de medidas de igualdad, educación y coerción permitirá poner los pilares para erradicar la violencia de género.

En representación del resto de firmantes, la directora gerente del Hospital Virgen de Altagracia, María Sierra Antona, aplaudió esta iniciativa que pretende unificar las pautas de atención integral a



Momento de la firma del documento en el salón de sesiones del Ayuntamiento.

las víctimas. En el caso sanitario, dijo que la actuación va más allá de la atención de lesiones físicas, y que es importante trabajar en prevención e información "con todos los argumentos sociales de los que dispone la mujer".

Según el Protocolo Local de Actuación en caso de ma-

los tratos, "la violencia de género es una de las principales preocupaciones del Ayuntamiento de Manzanares".

Su compromiso es hacer los esfuerzos necesarios, desde los ámbitos que le son propios, para erradicar y prevenir este fenómeno atendiendo a las necesidades de pro-

tección y apoyo de las víctimas, sensibilizando y concienciando a la población del municipio en la responsabilidad individual y social que todas las personas tenemos ante este tipo de violencia y conseguir la igualdad real entre hombres y mujeres, mejorando el bienestar de toda la sociedad.

Sepes adjudica la redacción del proyecto Manzanares Ampliación

J. J. D. P.

La Entidad Pública Empresarial de Suelo (SEPEs), adjudicó a fecha 10 de noviembre el contrato de redacción del proyecto de urbanización de la actuación industrial Manzanares Ampliación. Esta nueva fase de suelo industrial, la cuarta del Polígono manzanareño, creará 110 hectáreas de suelo destinado a empresas. La empresa Técnicas Territoriales y Urbanas ha resultado adjudicataria del concurso por un importe de 341.820 euros, IVA aparte, sobre un precio de licitación de 435.440 euros.

28 mujeres han presentado denuncias por malos tratos en lo que va de año

EL PERIÓDICO

El Área de Políticas de Igualdad del Ayuntamiento de Manzanares ha elaborado un amplio programa de actos para conmemorar el Día Internacional contra la violencia de género, una lacra que este año contabiliza 28 denuncias en esta localidad. Destacan una concentración el martes 25 de noviembre en la Plaza de la Constitución, mesas informativas, actividades con los jóvenes y *El libro itinerante*, que se llenará de mensajes contra los malos tratos.

Pilar Sánchez Mulas, concejala de Políticas de

Igualdad, antes de adelantar los actos con motivo del día contra la violencia de género, ofreció los datos relativos a Manzanares en 2008. Dijo que en lo que va año, han sido 28 las denuncias presentadas por malos tratos, de las que 18 corresponden a españolas y 10 a extranjeras. Además, se han autorizado 23 órdenes de protección de las 24 solicitadas. Actualmente son 33 las mujeres protegidas. Añadió que afortunadamente no son casos extremos de gravedad, pero para mayor seguridad cuatro mujeres han sido derivadas a centros de acogida; ocho disponen de

servicio de teleasistencia y tres de un dispositivo de localización inmediata.

La edil resaltó que estos son los datos que se conocen, pero la realidad dice que son muchos más los que no están en las estadísticas y "sufren su dolor en silencio por miedo a denunciar". Brindó su apoyo y solidaridad, en nombre del consistorio, y recordó a estas mujeres que no están solas y que hay esperanza. Por su parte, Ángeles Morales, coordinadora del Centro de la Mujer, destacó la importancia de trabajar con la juventud el tema de la violencia de género.



ANGAMA
ARTES GRAFICAS

- Diseño, Foto industrial
- Escáner y Filmación alta resolución
- Carteles hasta 100 x 140 cms.
- Revistas, Libros, Catálogos
- Continuo, Talonarios, Carpetas...



ANGAMA
digital

- Tarjetas, Menús, Libros, Carteles A3+...
- Tiradas cortas desde 1 ejemplar
- Desde cualquier programa
- Directamente desde el ordenador
- Entrega en 24 h. en la provincia



P.L. "Larache" - C/ Pedro Muñoz, 1 - 13005 CIUDAD REAL - Telf.: 926 21 01 25 - Fax: 926 21 17 20 - E-mail: angama@cim.es